

500 kilómetros “olímpicos”

Este año la carrera de 500 kilómetros entre el Colegio Tajamar de Madrid y el Santuario de Torreciudad (Barbastro, Huesca) mira a la candidatura olímpica de Madrid 2016

12/10/2009

Los atletas internacionales Nuria Fernández y Arturo Casado correrán el primer relevo de la carrera popular de 500 kms. relevos el próximo jueves 24 a las 10:30. Estos

dos atletas profesionales y el resto de corredores de ese relevo llevarán una camiseta de Madrid 2016 en apoyo a la candidatura olímpica, que se decide la semana siguiente. El doctor Villalón, jefe de los servicios médicos del At. de Madrid, y la presidenta de la Junta Municipal de Vallecas también estarán en la salida de la carrera.

Los 500 kms. relevos unen Madrid con el santuario de Torreciudad (Huesca). Los organizadores de esta singular carrera quieren de este modo ofrecer a la Virgen los trofeos conseguidos por el Club Deportivo Tajamar y pedir su protección para esta temporada. La carrera dura 48 horas ininterrumpidas y finaliza el sábado 26 de septiembre en la explanada del santuario.

Lázaro Linares, del comité organizador, ha señalado que “cada año buscamos una clave que anime y

motive este esfuerzo físico importante, y en el caso de Madrid 2016 servirá para potenciar la práctica del deporte entre los jóvenes, hoy que hay tanta necesidad de difundir los valores que ayuda a vivir el deporte”.

En la carrera participan tanto corredores individuales como familias y grupos que se incorporan en Guadalajara, Soria, Navarra, Zaragoza y Huesca. “Hay cada vez más familias que se lanzan al asfalto para hacer su relevo. Este año, por ejemplo, los últimos 100 km los completan diez familias en relevos sucesivos”, dijo también Lázaro Linares.
